

## **Progreso y bienestar para el barrio “Ciudadela Deportiva”**

Desde hace 10 años, los moradores del barrio “Ciudadela Deportiva”, ubicado en el sector del Mercado Mayorista, al suroriente de la ciudad, solicitaron la intervención de sus calles principales que lucían empedradas y polvorientas. La mañana de este sábado 30 de abril de 2016, ese anhelo se hizo realidad por el alcalde de Ambato, Luis Amoroso Mora.

En un total de 2.67 kilómetros de longitud de las calles Vicente Peñaherrera, Villamil, Diez de Agosto, Villa Orellana, Mariano Tinajero, Batalla de Tarqui y el Pasaje Prudencio Vasconez, se ejecutaron los trabajos de asfaltado y mejoramiento de la estructura de las calzadas, cada una con su respectiva señalética horizontal y vertical, beneficiando a los cerca de 4000 habitantes del sector.

La obra tiene una inversión de 443 mil dólares y contempla además la **dotación de los** servicios de redes de alcantarillado, agua potable y conexiones domiciliarias.

“Inauguramos esta obra tan deseada. Nuestra obligación es trabajar permanentemente en beneficio de la ciudad y sobre todo dotar a los sectores más olvidados de Ambato, con obras dignas que generen progreso y dinamismo. No nos cansaremos de realizar trabajos de calidad para el bienestar de la gente de la tierrita linda”, expresó el alcalde.

Ángel Llerena, presidente del barrio, agradeció al alcalde por la obra entregada y aseveró que los trabajos se ejecutaron con rapidez y eficiencia. “Gratitud profunda para al señor Amoroso por abrirnos las puertas de la alcaldía y escuchar con detenimiento nuestros requerimientos. Es la primera vez que una autoridad gestiona sus recursos y nos atiende; es un orgullo tener un alcalde del pueblo, quien trabaja incansablemente por los barrios más olvidados de la ciudad”.

El barrio “Jardín Colonial”, aledaño al sector, también contará con trabajos similares para “crecer ordenadamente como Ambato se merece”, anunció Luis Amoroso.